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□记者 王伟建

本报讯 17 日，市十七届人大二次

会议举行代表团召集人会议。市委书

记金政指出，开好这次会议，对进一步

动员和激励全市人民，振奋精神、奋发

图强，合力推进“全面奔小康，永康新

腾飞”具有十分重要的意义。市领导

朱志杰、陈美蓉、陈嵘、徐忠飞、章锦

水、祝鸿熙、王瑛、叶成超、陈剑云出席

会议。市委副书记范晓东主持会议。

金政指出，要站在新起点、新高

度，深刻认识大会意义。各位召集人

要深刻认识肩上所担负的历史重任，

牢固树立“四个意识”，以高度的政治

自觉、思想自觉和行动自觉，把党的

十九大提出的新思想，把省委、金华

市委对全年工作的新要求，把市委关

于全市经济社会发展的新部署，更好

地传达到全体代表，传递到每位老百

姓，转化为地方国家权力机关的意

志，转化为全市 110 万人民的自觉行

动，为“全面奔小康，永康新腾飞”凝

聚更大合力。

金政要求，要针对新形势、新问题，

认真履行代表职责。各位召集人要切

实担负起组织领导责任，引导大家以高

昂饱满的精神和务实严谨的态度认真

审议、充分讨论，把深入学习贯彻党的

十九大精神贯穿于审议讨论全过程，多

立科学之论、多谋长远之道、多建发展

之言、多献兴业之策，使人代会确定的

目标、任务、措施更加符合高质量发展

要求，更加符合永康实际，更加符合人

民愿望。要引导大家充分发扬民主，履

行职责，从全市改革发展稳定大局出

发，既做到畅所欲言、充分表达，也能客

观分析、不失偏颇，既充分理解贯彻市

委意图，又充分尊重代表依法行使民主

权利，使人代会作出的各项决议、选出

的每个干部都能符合我市实际，确保大

会各项任务圆满完成。

金政强调，要适应新规矩、新要

求，严格遵守会议纪律，确保大会俭

朴、隆重、务实、高效、圆满，要将清新

之风、务实之风、廉洁之风化作“常风”

推向深入，让全市人民真正感受到实

干作风取得的成效。各召集人要率先

垂范、以身作则，做遵规守纪的“明白

人”和“模范生”，组织、带领代表团把

大会开好。

金政强调，开好这次人代会，责任

重大，使命光荣。大家要紧紧围绕党

的十九大精神和省委、市委工作部署，

与大会主席团一道，坚决贯彻市委意

图，切实担负起职责，全力以赴组织

好、引导好代表围绕大会议程，充分发

扬民主，努力把这次人代会开成民主

团结、凝聚人心，鼓舞斗志、团结奋进

的大会，为实现“全面奔小康，永康新

腾飞”做出新的贡献。

市人大常委会主任陈美蓉通报了

本次大会的筹备情况和会议的总体安

排，对各召集人提出了工作要求。她

指出，要增强组织观念，充分发挥党员

代表的先锋模范作用。各代表团负责

人要认真组织代表团落实好会议的各

项任务，引导与会人员站在全市全局

的高度，认真审议大会各项工作报告，

全面真实地反映人民群众的利益和愿

望，特别要引导好代表选准选好今年

十大民生实事项目。

市十七届人大二次会议
举行代表团召集人会议

□记者 童英晓

本报讯 17 日下午，市政协委员和

列席人员紧紧围绕市委书记金政讲

话、市政协常委会工作报告和提案工

作报告开展分组讨论。

在分组讨论现场，委员们就“最多

跑一次”“一村一委员”、城中村改造、

文化发展思考等热点难点问题展开了

热烈的讨论。

2017 年我市谋划了很多要事、办

成了很多大事、解决了很多难事，最提

振信心的是困扰了我市发展的三个

“十年”问题一朝破解。委员程益荣在

讨论中多次讲到，听了报告后很激动，

也很感动，他不仅是一名委员，也是一

名方岩景区征迁的拆迁户，这十年的

辛酸他都参与其中，真正体会到不易

与艰难，但经过全市上下党群一条心，

最终彻底攻克，可喜可贺。委员任飞

进就我市开展文化创意产业发表了个

人观点，他认为，文化产业应以小带

大，实现资源共享，抱团成长，打造集

聚平台，提升永康大文化。

在讨论中，委员们纷纷表示，在

新时代、新形势、新任务下，更要不

断加强自身学习，多深入基层调研，

多写出高水平高质量的提案，做一

个有定力、有情怀、有担当、有作为

的政协委员，当好群众的“代言人”，

社会的“传声器”，在“全面奔小康，

永康新腾飞”的新征程上写好“政协

篇章”。

政协委员开展分组讨论

招标公告
永康市花街镇枫坑村综合楼宣传

栏美化工程（约 22m），现向社会公开招

标，要求具有专业资格的企事业单位前

来报名，交报名费200元。

报 名 截 止 时 间 ：2018 年 1 月 18

日-20日

联系电话：15858952875 徐振飞

永康市花街镇枫坑村村委会
2018年1月16日

采购施工
铁 岭 路 S16-03 地 块 商 住

楼，因建设需要采购大批外墙干

挂花岗岩、铝合金窗、外墙漆，要

求供应商具有相应施工资质，欢

迎洽谈。

联系电话：13906790982

661982 沈先生

招 租
永康市古山镇古山四村经纬

路店面及场地 1100 平方米出租，

可开超市（也可短期出租）。新改

造菜市场有少量摊位出租。

联系电话：13566916508

永康市古山镇古山四村村委会

2018年1月17日

★邵宅铭苑现有少量全新双拼别墅出售，占
地面积约118㎡，建筑面积约425㎡，毛坯，带
花园，人车分流，小区环境优美；
★国有出让用地，70年产权；
★售价：310－350万元左右,首付20%起。

永康四联房产代理销售

邵宅铭苑全新别墅转让
可办按揭贷款，首付低，按一手房交税，税省。

华丰店:华丰东路 27 号（普兰德洗衣店旁）87181590
南苑店:南苑东路 27 号（建行南苑网点旁）87103516
首府店:丽州北路 278 号（丽州首府门口）87119096
溪 心 店: 溪 心 路 385 号（丽 州 一 品 对 面）87118818
公园店:公园里8幢7号（龙川公园对面，阿庆嫂往东50
米）87119526、87111047、87113105、87119506
金 胜 店: 金 胜 路 68 号（房 管 大 楼 对 面）87129017

委员报到

17 日，出席市政协十四

届二次会议的政协委员向大

会报到。本届 240 名政协委

员中，中共党员政协委员 95

名，占 39.6%，党外政协委员

145名，占60.4%。

记者 杨成栋 摄

一年一度的“两会”拉开了序

幕。本报开设的“两会微言”栏目得

到了广大读者和网友的积极响应，

他们通过微信、微博等网络平台献

计献策、畅所欲言，希望能把心声带

到“两会”上。

他们的留言涉及生活的方方面

面，网友们根据切身体会谈了我市

日新月异的变化，他们对召开的“两

会”充满期待，期盼代表委员能说出

他们的心里话。

无花是果：这几年永康发展很

快，城乡建了很多新小区，有些入住

率也已很高，但是周围如超市、菜

场、交通等配套设施亟需跟上，这些

基本的公共配套的规划建设上马宜

早不宜晚。

花朵：说起城市交通，除了拓

宽道路宽度外，还需提升道路参与

者的素质。提升素质工程中，建议

政府划拨一定的资金用于培训或

宣传。

甜甜的笑：“两会”召开之际，

相信肯定有不少代表和委员会提

到空气环境问题，并提出一些建议

寻求解决方案。为切实加强大气

污 染 防 治 工 作 ，努 力 建 设 美 丽 永

康，希望市委、市政府进一步推进

以“整治工业废气、严禁秸秆焚烧、

治理汽车尾气、防治城市扬尘和治

理油烟废气”为重点的治理工作，

也希望市民朋友们一起行动起来，

多关注空气质量和生态环境，让我

们的城市天空更蔚蓝，让我们的睡

眠更香甜。

真诚：希望今年的代表委员们

能继续传递好百姓的声音、反映好

百姓的心声，特别是在教育、医疗、

养老等方面。

现实很残酷：教育这个话题，在

近几年讨论的话题中，大家的关注

度还是很高的。建议尽快多办些公

办性质、收费合理的幼儿园，一来减

轻年轻父母的育儿压力，二来也能

提升学前教育水平。

大海：这几年政府为百姓做的

实事很多，如果能把便民政策整理

汇编，发到人民手里，就更好了。

本报“两会微言”栏目将继续关

注广大网友的意见建议，我们期待

在民生实事、社会治理、城市建设等

方面听到您最真实的心声。

■■““两会两会””微言微言

记者 程轶华 整理


